

Communiqué de presse

Le 03/07/2023, à Paris - France



UGIP, Julia et Appli-Key se rapprochent de Santiane

Aux termes d'un accord signé vendredi 30 juin, Santiane, UGIP, Julia et Appli-Key ont opéré un rapprochement stratégique.

Les trois entreprises UGIP, Julia et Appli-Key rejoignent le Groupe Santiane afin de mettre en commun les moyens de leur développement, de mobiliser les synergies liées à leurs activités et d'accélérer leur croissance. L'objectif étant de créer un leader du marché, à ce jour ce nouvel ensemble représente plus de 650 000 clients et 100 millions d'euros de CA. Les fondateurs et dirigeants des trois entreprises rejoignent le projet commun et réinvestissent significativement dans l'opération, aux côtés de Latour Capital et des autres investisseurs du Groupe Santiane.

Maurice Charpentier, qui a créé UGIP en 1974 et Appli-Key en 2017, reste président d'UGIP, qui conserve sa marque et son autonomie. Il devient également président de Julia.

Brice Le Houérou et Benjamin Dresner, qui ont fondé Julia en 2020, deviennent directeurs généraux délégués du Groupe Santiane.

Pierre-Alain de Malleray, président du Groupe Santiane, déclare : « Avec l'ensemble des équipes du Groupe Santiane, je me réjouis de ce rapprochement avec UGIP, Julia et Appli-Key. Nous faisons alliance avec une équipe d'entrepreneurs de premier plan, Maurice Charpentier qui a créé un modèle de distribution reconnu et robuste, Brice Le Houérou et Benjamin Dresner qui sont arrivés plus récemment chez UGIP avec une culture digitale plus marquée. Le nouvel ensemble va pouvoir développer son plan stratégique en direction de l'assurance emprunteur, de la conquête commerciale, de l'amélioration de l'expérience utilisateur sur les métiers de la gestion pour les clients et pour les courtiers partenaires, et de l'investissement dans les ressources humaines. »

Maurice Charpentier déclare : « Bientôt 50 ans après la fondation d'UGIP, j'ai organisé la transition managériale de mon entreprise, d'abord en accompagnant la montée en puissance de Brice Le Houérou et Benjamin Dresner au sein d'UGIP, puis en trouvant les termes d'une alliance avec le Groupe Santiane. C'est un groupe avec lequel nous partageons les mêmes valeurs d'excellence et de proximité. Je suis certain qu'il s'agit du meilleur partenaire pour le développement futur d'UGIP au service de nos courtiers et clients. »

Brice Le Houérou et Benjamin Dresner déclarent : « Après avoir fondé Julia et repris le management d'UGIP aux côtés de Maurice Charpentier, nous sommes enthousiastes à l'idée de poursuivre le développement de l'ensemble de ces activités au sein du Groupe Santiane. Nous avons trouvé chez notre nouveau partenaire des valeurs humaines, une ambition et une culture d'entreprise qui nous ressemblent. »

Communiqué de presse

À propos de Santiane

Le Groupe Santiane, fondé en 2007, a connu une croissance quasi ininterrompue depuis sa création. L'entreprise affiche aujourd'hui un chiffre d'affaires de plus de 80 millions d'euros et compte près de 200 collaborateurs en France.

Construit autour de valeurs entrepreneuriales et humaines fortes, le Groupe a su se développer de manière rentable grâce à ses deux activités :

- **Santiane** : la vente à distance de complémentaires santé, de prévoyance et d'assurances obsèques à destination des particuliers. Santiane est aujourd'hui le leader du conseil et de la distribution d'assurance à distance, tous produits confondus ;
- **Néoliane** : le courtier grossiste et son réseau de plus de 1 300 codes actifs. Avec une croissance de 40% sur quatre ans, Néoliane est aujourd'hui l'un des tout premiers acteurs en assurance santé.

Au total, le Groupe Santiane couvre plus de 500 000 clients.

À propos d'UGIP

Courtier grossiste gestionnaire fondé en 1974, UGIP Assurances est un expert reconnu sur le marché de l'assurance de personnes. L'entreprise accompagne ses courtiers partenaires et se distingue grâce à un savoir-faire unique, alliant expertise et technologie, dans le domaine de l'assurance emprunteur, santé et prévoyance. Acteur historique en Outre-Mer, UGIP Assurances a également développé un réseau de distribution en métropole, notamment sur le courtage en crédit ainsi que sur des courtiers spécialistes en assurance emprunteur. Grâce à ce réseau de partenaires fidèles, plus de 150 000 assurés font confiance à UGIP Assurances.

À propos de Julia

Julia Assurance, pure player de la distribution directe, a été fondée en 2020, avec une approche tournée autour de la qualité du conseil fourni. Spécialisé en assurance santé et prévoyance sur une cible d'actifs, Julia Assurances a fait des outils technologiques la pierre angulaire de son développement commercial. Fort de sa croissance continue, Julia Assurance compte désormais une équipe de 30 personnes salariées en France.

À propos d'Appli-Key

Créé en 2017, Appli-Key est une entreprise de logiciels informatiques basée à Reims. L'entreprise bénéficie d'une solide expérience dans la fourniture de solutions destinées aux professionnels du secteur de l'assurance de personnes. Composée d'une équipe de 10 professionnels, la société répond aux besoins des acteurs du marché, qu'ils soient courtiers, assureurs, gestionnaires pour compte et mutuelles en proposant des outils innovants et adaptés aux spécificités de chacun.

À propos de Latour Capital

Latour Capital est une société de gestion indépendante française à culture entrepreneuriale et forte expérience opérationnelle. Avec plus de 3 milliards d'euros sous gestion et une vingtaine de professionnels, elle est un investisseur actif, impliqué aux côtés du management de ses participations. Elle investit en priorité dans des sociétés présentant un fort potentiel de croissance en France comme à l'international.

Contact presse Santiane / Ugip : 06.22.65.28.58